

Sparkasse baut Filialdirektion auf der Wilhelmshöhe

■ Neubau schafft Platz für Bankgeschäfte, Büros und Ladenfläche.

NEUENBÜRG. Der Bau beginnt: Dieser Tage fand der Spatenstich für das neue Gebäude der Sparkassen-Filialdirektion Straubenhardt Birkenfeld auf der Neuenbürger Wilhelmshöhe statt, die im Frühjahr 2023 bezogen werden soll. Nachdem der Gemeinderat den dafür notwendigen Änderungen des Bebauungsplans zugestimmt hat, nimmt das Neubauprojekt Fahrt auf. In zentraler Lage zwischen Marxzeller und Erwin-Herbstreith-Straße am Kreisver-

kehr gelegen, soll ein vierstöckiges Büro- und Verwaltungsgebäude entstehen. Neben der Sparkassenfiliale, welche rund 720 Quadratmeter in Anspruch nehmen wird, bietet das barrierefreie Gebäude auf 750 Quadratmetern Platz für Büro- und Verwaltungsflächen. Im Erdgeschoss ist außerdem ein 440 Quadratmeter großes Ladengeschäft vorgesehen. Neben Stellplätzen vor dem Gebäude entsteht eine große Tiefgarage. Neben Begrünung wird es eine Solaranlage auf dem Dach geben, geheizt wird mit Wärmepumpe. Zudem wird eine Bienen- und Schmetterlingswiese angelegt. *pm*



Es kann losgehen: Der Spatenstich für das neue Gebäude der Filialdirektion Straubenhardt Birkenfeld ist geschafft.

FOTO: LAICH